

SHCP: subsidio a las gasolinas es con los excedentes petroleros

El subsidio a las gasolinas alcanzará este año 396 mil millones de pesos que se cubrirán con los excedentes petroleros, indicó el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O.

Esto significa que de los recursos extra que

ingresarán a las arcas públicas por los excedentes petroleros que serán al final del año en curso, 368 mil millones de pesos; según dijo Ramírez, quedarán únicamente dos mil millones; es decir, apenas 0.5% del total.

"El apoyo a la gasolina requirió 396 mil millones de pesos en todo el año 2022, eso ya lo tenemos calculado, porque ya estamos viendo la perspectiva del precio de la gasolina, que va a la baja. Y el ingreso petrolero excedente de gobierno federal y de Pemex, fue 398 mil millones.

"En el corazón del presupuesto quedó ab-



PRESENTACIÓN. El titular de la Secretaría de Hacienda se presentó ante el Pieno y advirtió que los subsidios a las gasolinas llegarán a 396 mil millones de pesos.

sorbido el choque del uso del IEPS, de tal manera que por eso no tuvimos que hacer emisión de deuda, como la han tenido que hacer otros países", apuntó en su comparecencia ante el pleno de la Cámara de Diputados.

Defendió esta política económica y la comparó con lo que ocurre en Estados Unidos, donde, aseguró, para subsidiar gasolina se tiene que pasar primero por el Congreso, mandar un paquete "y después del golpe ya viene varios meses después a aliviar el impacto sobre las familias".

Al sustentar el paquete económico, Ramírez de la O aseguró que éste sienta las bases para planear una transición responsable, ordenada y sin sobresaltos hacia la siguiente administración.

"Abonaremos a la fortaleza macroeconómica de nuestro país y de nuestra moneda, a la adecuada capitalización del sistema financiero mexicano, y a la construcción de bolsas de liquidez que permitan a las finanzas públicas soportar choques externos, así como brindar margen de acción para el gobierno que entra".

Sobre la deuda, el titular de Hacienda señalóque en 2023 el costo financiero aumentará 29.9% y ese costo se está absorbiendo con el propio presupuesto y los fideicomisos extintos. "Los que eliminamos eran fideicomisos que no tenían uso para los acervos, entonces, antes que recurrir a más deuda tuvimos que hacer una optimización de las disponibilidades internas y esto es lo que explica el uso de los fideicomisos", afirmó. / JORGEX.LÓPEZ